
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Nikolaus ist ein .

Dabei denkt man vor a�em an den Nikolaus im rot-weißen Kostüm.

Damit wird an einen  erinnert,

der den Namen Nikolaus hatte.

Der lebte vor vielen hundert Jahren.

Über ihn weiß man nicht viel.

Aber er hat armen  geholfen.

Es gibt viele Geschichten über den Heiligen Nikolaus.

Sein Geburtstag so� der 6.  gewesen sein.

In Deutschland, Österreich und der Schweiz

bekommen die Kinder dann kleine .

Meistens sind es Nüsse und Süßigkeiten.

Dafür ste�en sie oft am Abend davor einen  vor die Tür.

Der Stiefel ist dann am nächsten Morgen gefü�t mit leckeren Sachen.

In vielen Ländern hat der  einen Begleiter.

Er ist nicht rot gekleidet, sondern braun oder schwarz.

In Deutschland heißt er  Ruprecht.

In Österreich heißt er Krampus oder Bartl.

In der Schweiz heißt er .
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